



### **Pepa Ciudad Real Moreno para el Consejo Escolar: Trabajando juntos por un futuro brillante**

Estimada comunidad educativa,

Me complace presentar mi candidatura para formar parte del Consejo Escolar del Centro de Educación Infantil y Primaria La Patacona. Mi nombre es Pepa, y soy mamá de una alumna que ahora cursa 2º de infantil.

Creo firmemente en la importancia de una educación de calidad y en el papel vital que desempeña el Consejo Escolar en el desarrollo y mejora continua de nuestra escuela. A lo largo de los años, he tenido la oportunidad de participar activamente en eventos y actividades escolares como representante de Asociaciones de estudiantiles tanto en la Comunidad Valenciana como a nivel Estatal, lo que me ha permitido comprender las necesidades y desafíos que enfrentamos como comunidad educativa.

Actualmente soy miembro de la Junta Directiva del AFA siendo una de las personas responsables de las relaciones con el Ayuntamiento de Alboraya. Creo en la importancia de la presencia y colaboración de los padres y madres en el proceso educativo de nuestros hij@s, y es por lo que me presente como candidata para representarnos en el Consejo Escolar.

Con ello me comprometo a ser el medio de comunicación de todas nuestras dudas, opiniones, ideas, preocupaciones, etc... así como a promover y participar en todo proyecto que creamos necesario para la mejora de la educación y estancia de nuestros hij@s en el centro.

Estaré a vuestra disposición para todo lo que creáis oportuno proponer y transmitir.

No olvides la importancia de tu participación y vota!!!